



Regierungsratsbeschluss vom 03. Dezember 2024

Anzug Raffaella Hanauer betreffend Schlüsse ziehen aus der Coronakrise für die Klimakrise

P205146

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Raffaella Hanauer abzuschreiben.

Begründung

Der Anzug enthält Anregungen, welche die Klimakommunikation und die wissenschaftliche Expertise betreffen. Der Regierungsrat hat am 14. Oktober 2024 über den Aktionsplan zur Klimaschutzstrategie informiert. Im Aktionsplan ist die Massnahme «u-1 Klimakommunikation» fest verankert. Eine Kommunikationsstrategie wird derzeit erarbeitet. Damit kann das Anliegen des Anzugs betreffend Klimakommunikation als erfüllt betrachtet werden. Die Beratung durch wissenschaftliche Expertise ist im Rahmen der Erarbeitung des ersten Teils der Klimaschutzstrategie bereits etabliert und wird z. B. bei der Erarbeitung des zweiten Teils fortgeführt. Auch das Anliegen des Anzugs betreffend wissenschaftliche Expertise ist damit erfüllt.

